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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3011例会 令和5年3月29日（水）
（本年度第 30 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 武田信平 副会場監督
半澤 剛 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告 洪征治 出席委員長
会員数46名 出席28名 欠席18名

（対象外5名） 出席率68.29%

前々回訂正 欠席18名 MAKE UP 2名

（対象外4名） 訂正出席率71.43%

お客様紹介 横山芳春 会長
ゲスト・スピーカー
　中村靖治 様（国際ロータリー第 2770 地区パストガバナー、
　RLI 日本支部元ファシリテーター委員長）

　大畑茂 様（国際ロータリー第 2570 地区、朝霞 RC）
　今井忠 様（国際ロータリー第 2580 地区、東京御苑 RC）
　轟淳次 様（国際ロータリー第 2590 地区パストガバナー、川崎マリーン RC）
　樋口明 様（国際ロータリー第 2590 地区ガバナーエレクト、神奈川 RC）
　亀ヶ谷純子 様（横浜港北 RC）
　鈴木慎二郎 様（川崎マリーン RC）
　都倉八重子 様（川崎中原 RC）
　村田明美 様（国際ロータリー第 2570 地区、2570 パスポート RC）
　毛雲帆（マオユンファ）様（米山奨学生） 

米山奨学金贈呈 横山芳春 会長
横山芳春会長から毛 雲帆さんへ最後の米山奨学金の贈呈が行
われました。

会長報告 横山芳春 会長
１．持回り理事会の報告
２． ロータリー米山記念奨学会より、米山カウンセラーの感

謝状と 米山奨学生 毛 雲帆さんへ記念品が届きましたの
でお渡し致します。野口隆一カウンセラー、2 年間有難
うございました。また、2023 学年度 米山奨学生世話ク
ラブの委嘱状と カウンセラーの委嘱状が届きましたので
お渡し致します。峯岸雅宏カウンセラー、よろしくお願
い致します。

幹事報告 谷口一成 幹事

1.  地区からの来信
① 第 2590 地区「ポリオの現状について」動画のご紹介が

届いております。ポリオの会世話人丸橋達也氏と 2750
地区Ｒ財団副委員長の栁 邦明氏 2 名の方にお話を伺い動
画を制作 33 分の映像です。例会等でご活用下さいとの
事です。

②  2023 学年度新規米山奨学生 ･ カウンセラーの為のオリ
エンテーション開催のご案内が届いております。

　日時：2023 年 4 月 22 日 ( 土 )　14：00-16：30
　場所：ホテル プラム
※峯岸カウンセラーご出席お願い致します。
2. 他クラブ例会臨時変更
　●川崎高津 RC
　　4 月 6 日→ 8 日 ( 土 )　移動例会 献血活動　溝口駅前
　　4 月 20 日→ 21 日 ( 金 )　移動例会 4 クラブ合同セミナー
　●川崎麻生 RC
　　4 月 21 日 ( 金 )　例会場変更 ホテルモリノ 点鐘 12：30
　●川崎大師 RC　4 月 26 日 ･5 月 3 日 ( 水 )　休会
3. 他クラブ会報の回覧　川崎中原 RC

委員会報告 松田卓也 青少年奉仕委員長
①  今月 15 日に会長、幹事をお招きして第 5 回委員会を開

催しました。次回は、４月 19 日（水）18：00 からで
す。委員会の方はご参加いただけますようお願いいたし
ます。

②  2023-24 年度インターアクト役員研修会・顧問教諭連絡
協議会開催のご案内が届いております。
日時：2023 年 5 月 13 日 ( 土 )
15：00-16：45 役員研修会
参加対象：2023-24 ＩＡＣ会長 ･ 幹事、顧問教諭
提唱 RC 会長 ･ 幹事 ･ 青少年奉仕委員長 ･ 現次ＩＡ委員長
･ 地区関係者
17：00-18：00 顧問教諭連絡協議会
参加対象：2023-24 ＩＡＣ顧問教諭
提唱 RC 現次ＩＡ委員長、地区委員会
場所：ＴＫＰガーデンシティ PREMIUM 横浜西口

卓話 中村靖治 様

「熱意あるクラブ会員になる為に」
今振り返りますと、10 年ロータリーにいたらロータリーはや
められない、ということが分かってきました。なぜ辞められ
ないんだろう。それは、ほかの組織と違って、何でも自由に
言うことができ、何を言っても受け入れてくれる人がいるか
らだと思います。ロータリー歴は 44 年目に入りました。何で



も言える仲間がいるんだと思うと、この会を除いてこれほど
楽しいところ、厳しいところはないなと最近思います。

30 年ロータリーに在籍しているが恩恵を受けているだけで何
もしていない。ロータリーに少しお返しをしたらどうだ、と
言われ、ロータリー 100 周年で RI 会長がシカゴで開催する
日本人朝食会を仕切ることになり、1,200 名の朝食を担当し
ました。そのことが後々 RI 会長がお見えになったときの荷物
運びに繋がりました。それ以来、当時の歴代の RI 会長の荷物
運びをしました。荷物運びをやっていく中で、こういう方が
世界の平和のために尽くしているんだと知ることができ、ロー
タリーというのは幅が広いと思いました。

「行政組織でも営利団体でもない善意の団体が、（ロータリー
が）何故１００年の歴史を超えて生き続けるのか！
その秘密は、職業を通じて他者にサービス（奉仕）するロー
タリー精神にあった　Ｄ２６６０、大阪北ＲＣ、ＰＤＧ菅生浩三」
ど の 組 織 に も な か っ た 職 業 奉 仕、Vocational service。
Vocational は日本語にすると天職ですね、この天職を大切に
する、天職を通して社会に貢献する団体です。また、多様性、
高潔性、思いやり、品格が憧れとなり、そこで活躍したいと
いう思いになっていると思います。我々のロータリーに対す
る情熱が百年を超えて生きていると思います。

「ロータリーは成人教育の最もすぐれた実験場である。
ロータリーの第一の目的は親睦と奉仕を通して人を育てるこ
とである。クラブの価値は、そのクラブがいかなる人材を育
てたかによって計られる。それ以外の何があるであろうか
ウイリアム .R. ロビンス」
今日ここに来た時に、こんな素晴らしいところで例会ができ
るのを羨ましく思いました。ここでしたら会員増強はいくら
でもできるかもしれない、みんなが団結して一人がひとりず
つ連れてきたら、60 名を超えることになります。

43 年前の入会式の音声がありますのでお聞きいただきたいと
思います。昔の入会式は今と違い、皆さんが立ち上がって祝
福してくれ、入会者としてみれば身が引き締まる思いでした。
今後入会式の際はぜひ、このようなセレモニーをして皆さん
が入会者を迎えていただきたいと思います。

「Diversity、Equity、Inclusion など、今日私たちロータリアン
が用いている言葉は、ロータリーが生まれた 1900 年代初頭
にはすでに成立していた言葉です。これらの言葉にロータリー
は新しい命を吹き込んで、現在の私たちに語りかけます。
これが、ロータリーがロータリーであり続けてきた理由のひ
とつではないでしょうか。古くて新しい団体。温故知新を大
切にする団体・・・。それが国際ロータリーです。」

「大きくなったら手が 2 本あることを思い出してね。1 本の手
は自分自身のために、そしてもう一本の手は他の人を助ける
ためにあるのだということを。」
２本の手を上手く使いましょう。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督
神奈川 RC ガバナーエレクト　桶口明 様

①帯谷会長エレクト PETS お疲れ様でした。次年度はお世話になり

ます。よろしくお願い申し上げます。
②�中村靖治様の卓話を楽しみにしておりました。よろしくお願い

申し上げます。
川崎マリーン RC パストガバナー　轟淳次 様、鈴木慎二郎 様

本日は久しぶりに伺わせて頂きました。中村 PDG のお話楽しみに
しております。勉強させて頂きます。

横浜港北 RC 会長　亀ヶ谷純子 様
本日は中村 PDG のお話を拝聴させていただきます。多くの皆さま
との再会も楽しみです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

川崎中原 RC　都倉八重子 様
いつも大変お世話になっております。久しぶりに出席させていた
だきます。よろしくお願いいたします。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
本日は RID2770 地区パストガバナー、RLI 日本支部元ファシリ
テーター委員長、中村靖治様に卓話をお願いしています。中村様
ようこそおいでくださいました。本日はよろしくお願いいたしま
す。またゲストとして朝霞 RC 大畑様、2570 パスポート RC 村田様、
川崎マリーン RC 轟 PG、神奈川 RC 桶口ガバナーエレクト、川崎
マリーン RC 鈴木様、横浜港北 RC 亀ヶ谷様にいらしていただきま
した。当クラブの例会をお楽しみください。

地区 RLI 委員会：川野正久 君、戸川俊雄 君、半澤 剛 君、大塚正一 君
RLI 日本支部 元ファシリテーター委員長、本日は遠路はるばるあ
りがとうございます。また、ゲストでお越しいただいた皆さま大
変ありがとうございます。

プログラム委員長：谷口一成 君
本日は RID2770 地区パストガバナー、RLI 日本支部元ファシリテー
ター委員長 中村靖治様に卓話をお願いしています。卓話は「熱意
あるクラブ会員になる為に」という演題です。中村様ようこそお
いでくださいました、本日はよろしくお願いいたします。

半澤 剛 君
・中村熟長よろしくお願いいたします。
・たくさんの勉強熱心な方々のおいでを大歓迎です。ありがとうご
ざいます。
・「世界子ども絵手紙展」の作品集お楽しみください。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週２６日にルヴァンカップ予選第２戦、フロンターレ対湘南ベ
ルマーレの試合が行われました。湘南の早い寄せに苦しみ、ペー
スを掴むことができません。後半、何回か決定機を迎えたものの
得点に至らず、スコアレスドローで終了。苦しい戦いが続いてい
ますが頑張って欲しいと思います。

青少年奉仕委員会：松田卓也 君、妻鹿琢生 君、色摩和恵 君、戸川俊雄 君
15 日に横山会長と谷口幹事をお招きして第 5 回委員会を開催しま
した。横山会長、谷口幹事お忙しいところご参加いただきありが
とうございました。引き続きよろしくお願いいたします。

親睦委員会：峯岸雅宏 君、加瀬健史 君、丸山久 君、クルーズ由美子 君
入会３年未満のフレッシュ交流会に先日参加してまいりました。
戸川会員、高橋会員、松田会員と私、加瀬で久々にノーマスクで
お酒と交流を楽しみました。

ビール同好会：柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、生垣繁 君、
洪征治 君、宮崎秀樹 君

東京はまだまだ桜の見頃の様ですね‼日本人として一番幸福なひ
とときなのではないでしょうか‼
RLI 日本支部元ファシリテーター委員長 中村靖治様、卓話よろし
くお願いします‼

SAA：髙橋純司 君、米山元章 君、朝山浩 君、松山直樹 君
本日の卓話は RLI 支部長の中村様です。
よろしくお願いいたします。

本日 累計

ニコニコリポート 40,500円 889,000円
ニコニコボックス 16,000円 260,000円




